

BIG ISSUE

Desa Pangkalan Indarung Sasaran Baksos TLCI Chapter#2 Riau

REPLIZAR - KUANSING.BIGISSUE.ID

Feb 8, 2022 - 21:08



Tlci chapter#2 Riau saat menggelar baksos di desa pangkalan Indarung kecamatan Singingi...

Kansing, Riau - Desa Pangkalan Indarung, Kecamatan Singingi, Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau menjadi sasaran komunitas Toyota Land Cruiser Indonesia (TLCI) Chapter#2 Riau, untuk kegiatan Bantuan Sosial (Baksos).

Tidak kurang dari 17 unit kendaraan TLCI Chapter#2 bertolak dari Pekanbaru menuju Desa Pangkalan Indarung, yang akan menggelar Baksos seperti sunatan massal, pengobatan gratis dan pemberian santunan anak yatim piatu dan fakir miskin, serta bantuan sarana ibadah.

Baksos ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan TLCI chapter #2 Riau, dan sebagai bentuk kepedulian terhadap warga masyarakat yang terisolir dan sulit dijangkau. Terlihat sekitar 20 anak-anak yang ikut sunatan massal gratis bergembira ria, begitu juga dengan 250 orang masyarakat yang akan mengikuti pengobatan gratis, dan pembagian santunan bagi warga fakir miskin dan anak yatim piatu.

Dalam kegiatan baksos ini, TLCI Chapter#2 Riau menggandeng pihak RS Aulia dan RS Universitas Riau, yang menghadirkan para Dokter Spesialis dan tim medis. " Alhamdulillah, untuk sunatan massal dan pengobatan gratis, mendapat respon dan sambutan luar biasa dari warga Desa Pangkalan Indarung," ungkap Pembina TLCI #2 Riau Kombes Pol Sunarto didampingi pengurus dan tim dokter.

Dirinya juga mengingatkan kepada warga masyarakat Desa Pangkalan Indarung, untuk selalu sehat dan tetap menjalankan Protokol Kesehatan (Prokes), selama kegiatan berlangsung," ujarnya yang juga Kabid Humas Polda Riau ini.

"Kita ingin warga Desa Pangkalan Indarung tetap selalu sehat, dan selalu menjaga Protokol Kesehatan selama Pandemi Covid19 ini. Apalagi saat ini tengah berlangsung periode ketiga Covid-19," sebutnya.

Sebagai Komunitas yang memiliki kelebihan 4x4, TLCI #2 Riau mampu menjangkau daerah-daerah terpencil atau terisolir, seperti Desa Pangkalan Indarung. Bahkan TLCI #2 Riau juga menjadi komunitas pertama, yang berhasil menembus desa terisolir Ludai Kampar Kiri dan beberapa desa lainnya," katanya.

"Sunatan massal, pengobatan gratis dan pemberian santunan ini, diharapkan dapat membantu warga dan meringankan beban masyarakat khususnya Desa Pangkalan Indarung. Dan terimakasih kepada masyarakat Pangkalan Indarung, kepada RS Aulia dan RS Unri, Tim dokter dari Kuansing serta Polres Kuansing," ujarnya.

Kepala Desa Pangkalan Indarung, Ilud sangat bergembira dan berterima kasih kepada TLCI #2 Riau, karena telah membantu anak-anak sunatan massal dan pengobatan gratis bagi masyarakat. " Ini sangat bermanfaat sekali, dan telah membantu warga Desa Pangkalan Indarung," ujarnya.

Dikatakannya, dengan kegiatan ini, warga Desa Pangkalan Indarung terutama bagi orang tua dan ibu-ibu hamil, dengan kehadiran para Dokter spesialis ini. "Pengobatan gratis ini terasa spesial sekali, karena tim dokter juga membawa alat USG untuk memeriksa kondisi kesehatan ibu hamil dan calon bayi," katanya.

"Baru sekali ini saya dapat melihat pergerakan bayi saya, Alhamdulillah terimakasih tim Dokter TLCI #2 Riau," ujar Suci seorang Ibu dengan senangnya. (Replizar)***